



生徒会だより 第10号

ドラゴン速報

佐世保中央高校昼間部生徒会執行部

令和元年11月18日発行

担当 竹下・佐々木



秋！
お腹いっぱい～！



文化の祭典、中央祭開催！

11月2日（土）第26回三課程合同文化祭～中央祭～が開催されました。

三課程の生徒会は夏の合同合宿でテーマについて話し合いながら、これまで意欲的に準備を進めてきました。今年のテーマは「アルバム」です。高校生活を過ごしてきて、みなさんの心のアルバムには一枚一枚大切な思い出が焼き付いていると思います。その思いを大事に、未来へ向けて心を飛ばたかせよう、という思いがこのテーマには込められています。

今年のステージバックは、おなじみ、モザイクアートです。今年は校舎のスケッチで秋のたたずまいを優雅に漂わせたすばらしいできばえで、観客席からは感嘆の声が上がっていました。モザイクアートを担当した1年次生は、そのほかにも、入場門の飾り付けやトリックアート写真の展示など、色々なことにチャレンジしてくれました。2年次生は、インターンシップの発表と、タピオカドリンクの販売です。試作を繰り返して作ったタピオカドリンクは、お客さんからも大好評でした。3年次生は、「飛び出せ！アートの森」と題し、教室に、指紋で作成した九十九島の巨大な絵、騙し絵クイズ、黒板アートと、さまざまな工夫を凝らした展示をしてくださいました。

また、PTAの方々も、今年も朝早くからバザーの準備をしてくださいました。温かいうどんやカレーライス、生徒も美味しそうにほおばっていました。本当にありがとうございます！

1年次生のモザイクアート、素敵♪



校長先生、
熱く思いを語る！



張ったよ
化祭の
最後の
高校生
活の文

タピタピ…
タピオカ試作中…

2年次生



3年次生



生徒会長頑張りまーす！





中央祭ア・ラ・カ・ル・ト

地域開放講座の受講生
マと音楽受講者の素
ハーモニー。
「いのちの唄」「やさ
ろの子」の2曲です。



書道パフォーマンスは、書道選
択者が披露してくれました。

家庭科作品展示！
力作揃い



音楽部も大活躍！



今年は職員コーラスも披露されました。指
揮は校長先生です。



学芸部（演劇部門）はオ
リジナルの脚本を披露！



昨年の反省を生かし、グレードアップした
中央祭ができたと思います。準備中は皆あ
わただしく、不安だらけでしたが、無事成
功し、仲間との絆も深まったと思います。
生徒会文化部長：竹下



吹奏楽部の演奏は、工夫を
凝らした演出でとても楽し
かったです。



特別出演の江上
先生、ジャズフル
ート奏者のCH
I N A T S U さ
んとセッション
中。



音楽鑑賞会

11月1日（金）、佐世保在住のジャズトリオ「R. I. Z」
による、ジャズライブが行われました。「R. I. Z」は、フ
ルート、ボーカル、ギターで編成されたアマチュアのジャズ
トリオですが、実力はプロ級。昨年公開された映画『坂道の
アポロン』の普及にも努められています。曲目は、映画の中
で知念侑李や中川大志が演奏した「morning」「my
favorite song」などスタンダードな名曲揃い。
パワフルなボーカルや超絶演奏技巧に聴衆はすっかり魅了さ
れていました。本当にありがとうございました。

